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Le message

Il tient en deux mots : être aimé et aimer

Recevoir l’amour de Dieu, Père, Fils et Esprit-Saint, et nous aimer les uns les autres

Dans  son  commentaire  du  journal  d’aujourd’hui,  sœur  Bénédicte  retient  les  deux  petits  mots

importants     : comme et si.   

Comme. C’est réconfortant. Dieu le 1  er   nous a aimé et en réponse nous essayons d’aimer comme  

Lui.  Il s’agit d’aimer comme Jésus, qui a aimé comme le Père a aimé. D’être envoyé par Jésus

comme Jésus a été envoyé par le Père.

Si.  C’est  ce qui  nous est demandé.    N  otre responsabilité.    Un choix à faire.    Si  nous gardons les  

commandements,  si nous écoutons et gardons sa Parole, tout ce qu’il nous a prescrit, alors nous

demeurerons dans son amour. Si nous faisons ce qu’il nous commande, alors nous serons ses amis.

L’image

Parmi les symboles de l’Esprit-Saint, nous avons parlé du vent, du feu, de la nuée, de la colombe…

et  de l’EAU.  A Lourdes nous avons vu au fond de la  grotte la source d’eau  vive qui  coule en

permanence.  Un peu plus loin, à Gavarnie, ou au Pont d’Espagne à Cauterets, on peut voir une

cascade immense. C’est pour moi l’image de l’amour infini du Père. Puis un torrent qui dit l’amour

infini du Fils. Puis le gave qui continue et vient se jeter dans l’océan, l’Esprit-Saint qui nou sinvite

à aimer jusqu’au bout.

L’appel à la conversion qui touche le cœur

Je retiens une parole de Ste Bernadette  : « Je ne vivrai pas un instant que je ne passe en aimant » ;

celle de Mgr mercredi dernier aux enfants de la chanterie : « demandez-vous  : qu’est ce que Jésus

ferait à ma place à cet instant ? » ;

celle attribuée à Ste Bernadette (de Gilbert Cesbron) : « Aimer, il suffit d’aimer »

Celle de Jean-Sébastien Bach     : «     Que la joie de Jésus demeure en moi     »  

Ce sont les deux promesses associés au choix d’aimer     : la joie et les fruits  

Jésus nous promet sa joie, qui devient la notre.

L’amour est source de fécondité, il porte du fruit.

Enfin, cette parole de Sainte Thérèse de l’Enfant Jésus     :  

«     Pour aimer comme vous m’aimez, il me faut emprunter votre propre amour, alors seulement je  

trouve le repos. Vous savez bien que jamais je ne saurai aimer mes sœurs comme vous les aimez, si

vous-même, ô mon Jésus, ne les aimiez en moi. Oui, je le sens, lorsque je suis charitable, c’est Jésus

seul qui agit en moi.     »  


